
Herr Nohl gibt bekannt, dass in der vergangenen Woche ein Gespräch mit zwei Eitorfer 
Taxiunternehmen geführt worden sei. Hintergrund sei gewesen, Möglichkeiten zu eruieren, etwas 
anderes zu schaffen im Hinblick auf den Wegfall Sammeltaxi/Bürgerbusse. 
 
In diesem Gespräch sei von den Taxiunternehmen beklagt worden, dass die bei dem Konzept mit 
dem Pendelbusbetrieb zur Eitorfer Kirmes nicht berücksichtigt werden. Die Verwaltung sei 
sowohl bei den ursprünglichen Überlegungen und als jetzt der Auffassung, dass die 
Taxiunternehmen einen Pendelbetrieb sowohl vom Fahrpreis als auch von der Kapazität der 
Fahrgäste her nicht leisten können.  
Die Verwaltung beabsichtige jedoch, noch ein weiteres Gespräch mit den Unternehmen zu 
führen, wobei bereits jetzt davon ausgegangen werden könne, dass der geringe Fahrpreis von den 
Unternehmen nicht zu halten sei, da die Bestimmungen des Personenbeförderungsgesetzes dem 
widersprechen.  
 
 


